

# 夢たまご通信

上宇部中学校だより No.8 令和7年11月21日発行

令和7年度  
生徒会スローガン  
輝け！  
～善力 前力 全力～



## 《輝け！最高の青春》

10月26日（土）、『輝け 最高の青春 文化祭編』のスローガンのもと、第63回文化祭を開催しました。あいにくの空模様でしたが、多くの保護者の皆様にご来校いただき、生徒たちの頑張る姿を見ていただきました。合唱コンクールでは、各クラスが心を一つにしたハーモニーを披露しました。その後も、生徒会によるオープニングやエンディング、委員会発表や科学発表、各学年の総合的な学習の発表、吹奏楽部の演奏や有志企画など、全校生徒が一丸となって準備を進めた成果が十分に發揮された素晴らしいステージ発表が続きました。また、文化部や各教科の作品展示や催しも見ごたえがあり大変充実していました。

文化祭の企画や準備活動、当日の発表を通して学んだことを大切にして、今後も、善力・前力・全力で絆を深め、さらに誇りある上宇部中学校にしてほしいと思います。

## 《自分の未来のために》

11月13日（木）の午前、2年生が宇部市主催の職業体験イベントである、「未来Walkers！宇部」に参加しました。感染症拡大防止の臨時休校により参加が危ぶまれましたが、当初参加予定日を変更して参加することができました。このイベントでは、地元の多くの企業や行政機関などが集まり、業務の一部を紹介されており、時間内に自由に見学して業務に関する説明を聞くことや、体験活動に参加することができます。2年生は少人数のグループでイベント会場を見学しながら、興味がある企業や団体のブースで楽しみながら職業について学んでいました。メイン会場の外には実際の建設用重機や緊急自動車などが展示しており、簡単な作業体験なども可能となっていました。順番待ちの列に並びながら真剣な表情で体験活動に取り組む生徒も多数見られました。自分の未来をイメージし、その実現に向けて努力するきっかけの一つとなる充実した学習活動でした。

## 《災害への備えを大切に》

11月17日（月）の6校時は、火災を想定した防災避難訓練を実施しました。校内の一室からの出火を想定し、各教室からグラウンドへの避難行動を体験しました。整然と落ち着いた行動でグラウンドに集合できました。グラウンドでは、上宇部地区自主防災会の皆様にお越しいただき、火災発生時の初期対応などについて講義を受けるとともに、水消火器による消火訓練や防火用のバケツリレーを体験させていただきました。日頃から防災意識を持ち、災害発生時の対応について意識しておくことの大切さを学ぶ貴重な機会となりました。

## 《学習習慣を身につけよう》

11月後半になり、1・2年生は期末テスト週間、3年生は進路相談の時期になりました。自分に必要な課題をしっかりと確認し、日々努力することを大切にしながら学習に集中して取り組みましょう。今年度も定期的に放課後学習会を実施しており、地域の方々が学習支援に来校してくださいます。積極的に学習会に参加して、帰宅後の家庭学習につなげてほしいと思います。

## 《体調管理を大切に》

季節が変わり、気温が低くなってきました。すでにインフルエンザが流行しており、学級閉鎖や学年閉鎖、臨時休校も実施しました。今後さらに流行する時期になりますので、各自体調管理を大切にしていきましょう。食事による栄養補給や睡眠の確保など、体調維持には毎日の規則的な生活が重要となりますので日頃の生活習慣に気をつけましょう。うがいや手洗いなどの予防対策も欠かさないようにして、健康に過ごしていきましょう。